
 

 

 

様式第１号 

 

 

令和 ５年 １１月 ３０日 

 

議会と語る会実施報告書 

 

 小諸市議会報告会運営委員長 様 

 

 議会と語る会  １ 班（昼の部） 

班長  高橋 公    印 
  

議会と語る会  ２ 班（夜の部） 

班長  田中 寿光    印 

 

 

 

 下記のとおり議会と語る会を開催しましたので、ご報告します。 

 

記 

 

 

１ 開催日時  令和 ５年 １０月 ２２日（日）  

昼の部 １４時００分 ～ １６時００分  

夜の部 １8時００分 ～ 20時００分 

 

２ 開催場所  ステラホール 

 

３ 出席議員  議長を除く全議員（18名） 

 

４ 参加人数  昼の部 ４４名（子育て支援11名、学校再編33名） 

夜の部 ２１名（子育て支援12名、学校再編 9名） 

 

５ 報告内容への質疑・意見・要望・応答 要旨 

 （1）市政に関すること 

項目 参加者質疑・意見・要望 議会回答 

小中一貫教

育 

何十年も続いた制度をわずか数年

の検討で変えてもいいのか 

学校教育審議会や教育委員会の検

討過程や、地域説明会の内容など

を確認し、特別委員会での検討も経

て最終的に賛成しました。 
教育の多様化の中で小中一貫も

理解できるので、進めてほしい 



 

 

 

（2）議会に関すること 

項目 参加者質疑・意見・要望 議会回答 

情報公開 市民が委員会の審議を知る手段は

あるか。ネットや議事録の公開など 

・公文書開示請求で閲覧が可能 

・本会議の会議録はＨＰ上で公開し

ているが、委員会の議事録につい

ては今後検討していく。 

 

 

６ 意見交換の内容 要旨 

現状と課題 解決策 

別紙参照 

 

 

別紙参照 

 

 

 

７ 地域課題や回答保留の質問・意見と回答 要旨（持ち帰って検討しますと回答したもの） 

（1）市政に関すること 

項目 参加者質疑・意見・要望 議会回答 

 なし  

（2）議会に関すること 

項目 参加者質疑・意見・要望 議会回答 

 なし  

 

 

８ 次回語る会に向けた改善点  

 （1）報告会準備について ⇒   問題なくできた 

 （2）当日の運営について ⇒   問題なかった 

 （3）議会報告について  ⇒   主に４委員会の副委員長が説明したが、うまくできた 

 （4）意見交換について  ⇒   不満をもったままの市民もいたがやむを得ない 

 （5）参加者について    ⇒   多くの市民に参加いただいたと思う。 

                      次回は地域を回ると思うので、倍増を目指したい 

 （6）開催時期・時間について ⇒ コロナ明けの今回としてはうまくできたと思う  

        次回は複数個所で開催したい 


